

04/05/2013 - Alicante

Más del 97% de las mujeres que dan a luz en el Hospital de Alicante valoran muy positivamente a las matronas del centro

Las matronas del Hospital General Universitario de Alicante celebran el Día de la Matrona con la confianza de las embarazadas que paren en el centro hospitalario, ya que, según los datos que se desprenden de la última encuesta de satisfacción, el 97'75% de las mujeres que dan a luz en la Unidad de Partos se sienten muy satisfechas con la atención recibida por parte de las matronas en el paritorio.

Además, el 98'04% de las mismas percibieron con claridad la confianza del personal sanitario es decir, que las matronas transmitieron la seguridad de que hacen bien su trabajo, lo que se traduce en confianza en las pacientes.

De este modo, el 97'67% de las embarazadas recomienda el Hospital General Universitario de Alicante para dar a luz por su imagen y confianza en el centro.

Matronas 2.0

Los altos índices de satisfacción que las matronas reciben son fruto del interés que este colectivo muestra por abrir la Unidad de Paritorio a las embarazadas y familiares con el objetivo de tener más confianza y seguridad para el parto.

Para ello, las matronas no han dudado en hacer uso de las nuevas tecnologías. Así, dentro de la web cuidados 2.0, de la división de Enfermería del Departamento de Salud Alicante-Hospital General, cuentan con una comunidad donde se puede encontrar todo tipo de información sobre la Unidad y protocolos de atención al parto (http://cuidados20.san.gva.es/web/matronas-2.0).

En cuanto a redes sociales, las matronas han creado un grupo en Facebook que gestionan para resolver dudas a embarazadas y padres que han encontrado en esta vía un soporte donde encontrar información y tranquilizar. Las consultas son resueltas por el equipo de matronas con el apoyo de ginecólogos y pediatras.

La Unidad de Paritorio

La Unidad de Paritorio del Hospital General Universitario de Alicante está situada en la 3ª planta, torre D y cuenta con cinco dilataciones-observación, tres paritorios, un quirófano y una sala de puerperio inmediato. El personal que atiende la unidad está formado por matronas, auxiliares de enfermería, ginecólogos, celadores y personal de limpieza.

Al ingreso en la unidad, las matronas facilitan información sobre el acompañamiento, estancia y además de asegurar la confidencialidad del proceso, en todo momento se respetan los deseos de la mujer, siendo acompañada por la persona que ella decide y elaborando conjuntamente su plan de parto, según las circunstancias particulares de cada una de ellas.

"Mujeres y Matronas, juntas"

El Colegio de Enfermería de Alicante, con la colaboración de CECOVA, la Asociación de Comares de la Comunidad Valenciana y Asociación Española de Matronas, ha organizado la jornada "Mujeres y Matronas, juntas" que tendrá lugar mañana, día 6 de mayo, a partir de las 10.00 horas en la Sala de Ámbito Cultural de El Corte Inglés.

A lo largo del día, y con motivo del Día de la Matrona, se tratarán temas como "la ética y la deontología de las matronas" y "competencias de las matronas", entre otros. Además, se presentará el libro "La profesión de matrona en la Valencia del pasado", de Ana Martínez Molina.